

ココ・チャレは「就労準備型」のスタイルで将来の「働くこと」「就職すること」について学習、体験をしてもらうことを目的とした放課後等デイサービスです。学校卒業後、社会生活の中で必要となるスキルを身に付けられるようなカリキュラムを取り入れています。このココ・チャレ通信ではそんな日々の活動内容、お知らせ案内などをご紹介します。ぜひこの通信をご愛読ください！！

今月より新メンバーさん2名が加わり、一段と賑やかになりました。皆しっかりと自己紹介もできて和やかな雰囲気でのスタートとなりました。

母の日



今月は母の日があり、ココチャレでは日頃のお母さんへの感謝の気持ちをカードにしました。書きながら照れくさそうにしているメンバーさん、素直な気持ちを書いているメンバーさんと様々ですが、出来上がりは素敵でした。そして7千ケーキに自分でデコレーションをし、お母さんにプレゼントです。メンバーさんからは「お母さん喜んでくれるかな？」という言葉も聞かれましたが、メンバーさんからのサプライズいかがでしたでしょうか？

お母さん
ありがとう!



5月授業風景



総合の中でコミュニケーションの授業を行いました。伝言ゲーム、ボール投げです。ボール投げは、ボールを投げるだけでなく、受け取る時、投げてくれた人に「〇〇さんありがとう」と言い、投げる時には「〇〇さんお願いします」と言い、どのメンバーさんもしっかりと相手の名前を言え、投げる相手がかたよる事なく出来ていました。このゲームは挨拶を通してコミュニケーションの勉強です。伝言ゲームでは最後に答えが変わってしまいましたが、今後も授業に取り入れていきたいと思います。日々メンバーさんにはコミュニケーションの大切さを話しています。



事業所説明会



去る5/13(土) 事業所説明会を開催致しました。雨の中、沢山の方のご参加いただきありがとうございました。鈴木センター長の話から始まり、職員によるココチャレの説明、パートナー企業の説明、パートナー企業の見学、そしてココチャレメンバーが製作した作品を展示しました。

参加下さった高校生や中学生は、興味深く作品を見てくれていました。お足元の悪い中、沢山の方のご参加頂きありがとうございました。

